

Branches de mes 3 filles.

Henriette, mariée au Capitaine André Desbarre, mort au combat
en 1915

6 enfants

Louis, Dominicain (30 ans) en Couvent de Sulpiciens en Belgique
Pierre, marié avec Marie-Alexandrine, Colone au Maroc
Henri, Dominicain, - Faculté de Droit, à l'Institut Public
Marie, mariée à Paul de Combarieu, Colone au Maroc
{ 5 enfants: Agnès, Henri, Claude, André et Geneviève }

Jeanne (24 ans)

Thérèse (22 ans)

Friederique, mariée au Marquis Paul de Macleuve
Lieutenant d'Infanterie de réserve, mort en 1929
d'une maladie de cœur aggravée par la guerre

8 enfants

Elisabeth (25 ans)

Louis, marié à Yvonne de Gennes

Jacques, Capitaine d'Infanterie

Odette 22 ans

Henriette 20 ans

Guy 19 ans

Charles 13 ans

Thérèse (11 ans)

Mathilde, mariée à Jean des Frères, qui a fait la
guerre de 1914-18 comme lieutenant
et s'occupé d'affaires, a été tué pendant la guerre

5 enfants

Louis 19 ans

Robert 16 ans

Marie-Alexandrine 14 ans

Bernard 12 ans

Odette 2 ans